

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, terkait Mahasiswa Bekerja Paruh Waktu Sebagai Gaya Hidup Dikalangan Mahasiswa di Kota Padang ternyata ada beberapa kesimpulan berupa informasi dari mahasiswa bekerja paruh waktu baik yang bekerja sebagai pekerja ataupun bekerja dalam bentuk membuka sebuah usaha. Maka kesimpulan tujuan penelitian ini adalah :

1. Mahasiswa bekerja paruh waktu bukan hanya karena kebutuhan ekonomi, tetapi sebagai bagian dari tren gaya hidup: Penelitian menunjukkan bahwa banyak mahasiswa memilih untuk bekerja paruh waktu bukan semata-mata karena tekanan finansial. Sebaliknya, mereka melakukannya untuk mengisi waktu luang, mengembangkan keterampilan interpersonal dan profesional, serta memperluas jaringan sosial. Ini mencerminkan adanya pergeseran motivasi di mana pekerjaan paruh waktu menjadi bagian dari gaya hidup modern mahasiswa di Kota Padang, yang didorong oleh faktor sosial dan tren komunitas.
2. Pekerjaan paruh waktu memberi dampak positif atau keuntungan terhadap keterampilan dan pengalaman mahasiswa: Bekerja paruh waktu memungkinkan mahasiswa untuk belajar mengelola waktu, meningkatkan keterampilan komunikasi, dan mendapatkan pengalaman kerja praktis. Selain itu, mahasiswa yang bekerja paruh waktu juga merasakan manfaat dalam hal

pengembangan keterampilan sosial dan profesional yang dapat membantu mereka dalam dunia kerja di masa depan. Fenomena ini mencerminkan bahwa pekerjaan paruh waktu telah menjadi bagian integral dari kehidupan mahasiswa sebagai sarana pembelajaran di luar akademik

#### **4.2 Saran**

Terkait penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka peneliti memberikan sedikit saran atau rekomendasi yang berguna untuk pihak-pihak yang berkepentingan, serta berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, Peneliti telah melakukan penelitian mengenai bagaimana Mahasiswa Bekerja Paruh Waktu Sebagai Gaya Hidup Dikalangan Mahasiswa Bekerja di Kota Padang. Bekerja paruh waktu dapat menjadi pilihan bagi mahasiswa, sebaiknya bagi mahasiswa yang mengalami kesulitan ekonomi dapat melakukan kerja paruh waktu untuk menambah *income*. Kepada peneliti selanjutnya yang tertarik untuk melanjutkan penelitian yang sama, peneliti menyarankan untuk melakukan penelitian tentang Apa faktor mahasiswa bekerja sambil kuliah di Universitas Andalas.